

保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症に関わる人権の尊重について

保護者の皆様、日頃から新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に対し、ご理解とご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、コロナ禍、各報道機関から、新型コロナウイルス感染者やその家族、医療従事者等に対する不当な差別や偏見、いじめ、SNSでの誹謗（ひぼう）中傷等の人権侵害のニュースが聞かれます。近頃では、岩手県で初めての感染者に対してたくさんの誹謗中傷があることが報道されました。また、近隣の自治体では感染者が誹謗中傷で自殺したというまことしやかなデマが広がりました。このようなことは絶対にあってはならないことです。

飯塚市教育委員会としましては、今後、各学校における新型コロナウイルス感染の発生が、誹謗中傷、差別や偏見につながることを大変憂慮しています。

すでに、学校では、緊急事態宣言が解除され学校が再開された6月に、子どもたちに対して新型コロナウイルス感染症についての正しい知識を身につけ、差別や偏見が起きないための授業を行っております。

つきましては、保護者の皆様におかれましても、一人ひとりの人権を尊重する意識をもち、デマや不確かな情報に惑わされず、差別や偏見を助長する言動を許さない冷静な行動をお願いいたします。

最後になりますが、コロナ禍で感染情報に対する市民の関心が高まっている今、市民一人ひとりが改めて人権を尊重し、相互信頼と協力関係を築き、コロナがもたらす困難に協力して立ち向かい、ともに乗り越えていきましょう。

令和2年8月25日

飯塚市教育委員会